

# POLSEK

## Polres Sumbawa Barat Jamin Keamanan Seleksi PPPK, 2.456 Peserta Ikuti Ujian dengan Lancar

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.POLSEK.ID](http://SUMBAWABARAT.POLSEK.ID)

Dec 18, 2024 - 11:14



SUMBAWA BARAT, NTB – Polres Sumbawa Barat mengerahkan personelnya untuk memastikan keamanan dan kelancaran selama Seleksi Kompetensi PPPK (Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja) Tahun Anggaran 2024. Kegiatan

ini berlangsung pada Rabu, 18 Desember 2024, di Gedung CAT BKPSDM Kabupaten Sumbawa Barat dan diikuti oleh 2.456 peserta.

Pengamanan seleksi ini dipimpin oleh Ps. Kasubag Dal Ops Polres Sumbawa Barat, Iptu Anang Ma'ruf, dengan melibatkan anggota Polres yang tersprin, termasuk Polwan. Proses pengamanan dilakukan secara ketat demi menjaga situasi yang aman dan tertib sepanjang jalannya ujian.

#### Prosedur Keamanan Ketat

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menjelaskan bahwa seleksi dimulai dengan registrasi peserta dan pemberian pin identitas. Peserta kemudian melalui prosedur keamanan seperti penitipan barang dan pemeriksaan tubuh (body checking), sebelum diarahkan ke ruang tunggu steril. Setelah itu, peserta dipindahkan ke ruang ujian yang telah dipersiapkan secara matang.

“Tes berlangsung selama 130 menit dengan aman dan tertib. Seluruh proses berjalan sesuai jadwal tanpa kendala berarti,” ujar Kasi Humas.

#### Dukungan Penuh untuk Kelancaran Pemerintahan

Pengamanan ini menjadi bagian dari komitmen Polres Sumbawa Barat dalam mendukung kelancaran program pemerintah daerah, khususnya dalam proses rekrutmen tenaga PPPK. “Kami memastikan keamanan dan kenyamanan bagi peserta agar mereka bisa fokus menjalani ujian,” tambahnya.

#### Berakhir Lancar dan Tertib

Seleksi kompetensi berakhir pada pukul 16.30 WITA dengan suasana kondusif. Tidak hanya memastikan kelancaran, Polres Sumbawa Barat juga menunjukkan kesigapan dalam menjaga ketertiban, sehingga kegiatan berjalan sesuai harapan.

“Pengamanan ini adalah bukti bahwa Polres Sumbawa Barat selalu hadir untuk mendukung berbagai kegiatan pemerintahan di wilayah kami. Keamanan yang terjamin membuat proses seleksi berlangsung dengan lancar dan sukses,” tutup Iptu Zainal Abidin.

Dengan pengamanan yang solid, Polres Sumbawa Barat terus menunjukkan perannya sebagai pengayom masyarakat sekaligus pendukung pelaksanaan pemerintahan yang efisien dan profesional. (Adb)